

# DELIK HUKUM

## Anggota Resnarkoba Polres Indramayu Memberikan Himbauan tentang Bahaya Narkoba kepada Anak Muda

Jabar - [INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID](http://INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID)

Sep 12, 2023 - 23:01



*Anggota Resnarkoba Polres Indramayu Memberikan Himbauan tentang Bahaya Narkoba kepada Anak Muda*

Indramayu, - Anggota Unit Reserse Narkoba (Resnarkoba) Polres Indramayu terus berperan aktif dalam memberikan pemahaman kepada generasi muda tentang bahaya narkoba. Kali ini, sasaran kegiatan himbauan ini adalah para

remaja di wilayah hukum Polres Indramayu. Selasa (12/9/2023)

Dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba, anggota Resnarkoba Polres Indramayu mengambil langkah konkret dengan menghimbau dan memberikan informasi kepada anak muda.

Mereka mengunjungi titik-titik berkumpulnya remaja di berbagai wilayah yang masuk dalam lingkup hukum Polres Indramayu.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan yang lebih baik tentang bahaya narkoba kepada generasi muda.

Dalam pertemuan-pertemuan ini, anggota Resnarkoba menjelaskan dampak negatif penyalahgunaan narkoba terhadap kesehatan fisik dan mental, keluarga, serta masa depan.

"Generasi muda adalah aset berharga bangsa, dan kami berkomitmen untuk melindungi mereka dari bahaya narkoba. Kami ingin mereka memiliki pemahaman yang kuat tentang risiko penyalahgunaan narkoba sehingga dapat membuat pilihan yang bijak." tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi.

Selain memberikan informasi tentang bahaya narkoba, anggota Resnarkoba Polres Indramayu juga mendorong para remaja untuk aktif dalam kegiatan positif dan menjauhi lingkungan yang berpotensi menghadirkan godaan narkoba.

Mereka diingatkan akan pentingnya memilih teman dan lingkungan yang mendukung kehidupan sehat.

"Kami tidak hanya ingin mencegah penyalahgunaan narkoba tetapi juga ingin menciptakan lingkungan yang mendukung perkembangan positif generasi muda. Semua pihak, termasuk keluarga, sekolah, dan masyarakat, perlu bersinergi dalam upaya ini," tambah AKP Otong Jubaedi.

Diharapkan, himbuan dan sosialisasi ini akan membantu para remaja dalam membuat keputusan yang tepat dan menghindari penyalahgunaan narkoba.

Polres Indramayu akan terus berperan aktif dalam upaya pencegahan narkoba dan melindungi generasi penerus bangsa. Pungkasnya